
Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom  
21. Januar 2016 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 21.01.2016 
 
 

Betreff: Einrichtung von Unterkünften für Asylwerber im ehemaligen Pflegeheim „Marianne“ in 
Graz-Andritz – „Wann wurden Sie informiert?“ 

                 Anfrage an den Bürgermeister mit dem Ersuchen um mündliche Beantwortung 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 

Die vor wenigen Tagen initiierte Unterbringung von unbegleiteten minderjährigen Asylwerbern im 
Pflegeheim „Marianne“ in Graz-Andritz sorgte zu Recht für hitzige Diskussionen innerhalb der 
Bevölkerungs- und Anrainerkreise. Wie entsprechenden Medienberichten zu entnehmen war, wurde 
das Areal dem Bund vom Eigentümer zur Miete angeboten. Während einzelne Tageszeitungen noch 
berichteten, dass diese Maßnahme mit dem Durchgriffsrecht des Bundes begründet werde, wurde 
dies von den verantwortlichen Vertretern der Stadt Graz im Rahmen der letzten Bürgerversammlung 
zu diesem Thema verneint. Auf welcher Rechtsgrundlage nun auch immer diese Maßnahme 
stattgefunden haben mag, es drängt sich eine Frage in den Vordergrund. Aus dem Bürgermeisteramt 
wurde verlautbart, man sei im Vorfeld nicht informiert gewesen. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
Anfrage 

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Wann und von wem wurden Sie bzw. die zuständigen Mitarbeiter des Bürgermeisteramtes von der 
im Betreff genannten Maßnahme informiert? 


